

Eulach Meeting in Winterthur vom 19. Mai 2013

Um 6.30 Uhr trafen sich neun Schwimmerinnen und Schwimmer zusammen mit Gaby, Gianni, Roberta und Patrice auf dem Parkplatz vom Hallenbad Blumenwies, um nach Winterthur zu fahren.

Schon um 7.30 Uhr begannen wir im schönen, grossen Hallenbad Geiselweid (50m-Bahn) mit dem Einschwimmen.

Danach fanden die Wettkämpfe mit Teilnehmern aus Deutschland, Österreich, Italien und zahlreichen Schweizer Athleten statt.

Die SCSG-Mitglieder fielen mit persönlichen Bestleistungen und einer Silbermedaille von Valentin Matter besonders auf.

Die Staffel der Mädchen fiel leider wegen der beiden Krankheitsfälle von Elena und Lia aus. Flori Lang, ein Weltklassemchwimmer, nahm die Siegerehrung des Rückenschwimmens vor, verteilte Autogramme und unterschrieb gleich noch die Blumenwies-Petition. In Winterthur sammelten wir somit weitere 100 Unterschriften.

Am Schluss des Wettkampfs waren wir recht müde, aber zufrieden und genossen vor der Heimreise im McDonald's einige Burger mit Pommes und Cola.

Herzlichen Dank an Gaby (Cheftrainerin), Gianni (Fahrer/Mannschaftsführer), Roberta (Fahrerin/Betreuerin) und Patrice (Fahrer/Richter).

Josselyne Schwendener